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Von: 12
Gesendet: Donnerstag, 12. November 2020 18:52
An:
Betreff: Clearingstelle DNS-Sperren

Liebe Frau  
Lieber Herr  
 
ich möchte mich für das abruptes Abrechen unseres heutigen Gespräches ausdrücklich bei Ihnen und den 
Kollegen entschuldigen. Es tut mir leid, dass wir erst verschieben mussten und dann nicht genügend Zeit 
hatten, ihre Folien in Ruhe durchzugehen. Die Termine von  und mir am Vormittag (und dann 
in Fortsetzung ab 11:15 Uhr) waren sehr wichtig und absolut nicht verschiebbar. Ich hoffe, Sie haben dafür 
Verständnis. Ich wäre für Übermittlung der slides dankbar und wir sollten dann den Austausch auf der 
Grundlage des "Probeverfahrens" fortsetzen.  
 
Viele Grüße 
 
Andrea Sanders-Winter 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: @bitkom.org>  
Gesendet: Donnerstag, 12. November 2020 10:03 
An: @BNetzA.de> 
Cc: 12 <Andrea.Sanders-Winter@BNetzA.de>; @bnetza.de>; 

@bnetza.de>;  
@BNetzA.de> 

Betreff: AW: unsere AVC / kurze Frage 
 
Lieber Herr  
 
dann lassen Sie uns doch um 10:30 beginnen. Ich habe den Termin entsprechend verschoben. 
 
Beste Grüße und bis gleich 

 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: @BNetzA.de [mailto: @BNetzA.de]  
Gesendet: Donnerstag, 12. November 2020 09:47 
An:  
Cc: Andrea.Sanders-Winter@BNetzA.de; @bnetza.de;  

@bnetza.de; @bnetza.de; @BNetzA.de 
Betreff: unsere AVC / kurze Frage 
 
Liebe Frau  
 
Frau Sanders-Winter und Frau  sind grad noch in Beurteilungskonferenzen. Daher die kurze 
Frage, ob es eventuell möglich wäre unsere Videokonferenz eine halbe Stunde zu verschieben. Alternativ 
könnten wir wie geplant starten und Frau Sanders-Winter und Frau  kommen später hinzu. 
 
Besten Dank für ein kurzes Feedback. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: @bitkom.org<mailto: @bitkom.org>> 
Gesendet: Montag, 9. November 2020 17:19 
An: 12 <Andrea.Sanders-Winter@BNetzA.de<mailto:Andrea.Sanders-Winter@BNetzA.de>>; 120 
< @bnetza.de<mailto: @bnetza.de>> 
Cc: ) 
<  
< @bitkom.org>> 
Betreff: Clearingstelle DNS-Sperren Urheberrecht | unser Termin am 12.11. 
 
Liebe Frau Sanders-Winter, 
 
liebe Frau  
 
 
 
unser nächstes Gespräch zur Clearingstelle DNS-Sperren hatten wir für den 12. November vereinbart. 
 
 
 
Wir würden den Termin gerne dazu nutzen, um Ihnen vorzustellen, 
 
 
 
1. welche Maßnahmen wir seit unserem letzten Gespräch ergriffen haben, um einen notwendigen 
Personalaufwand in der BNetzA besser ermitteln zu können und 
 
2. welchen Personalaufwand in der BNetzA wir in den ersten Monaten wie auch im gesamten Kalenderjahr 
2021 erwarten. 
 
 
 
Darüber hinaus werden wir Sie natürlich über den aktuellen Projektstand informieren - insbesondere 
hinsichtlich der Gespräche mit dem BKartA und dem BMWi. 
 
 
 
Wenn Sie weitere Themen haben, die Sie gerne mit uns diskutieren möchten, dann freue ich mich auf 
einen entsprechenden Hinweis. 
 
 
 
Besten Gruß 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
T +49  | M +49  | Twitter: @Bitkom_Media <https://twitter.com/Bitkom_Media> 
 
 
<https://www.bitkom.org/> 
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<http://www.twitter.com/Bitkom> <https://www.facebook.com/Bitkom/> 
<https://www.instagram.com/bitkom_ev/> <https://www.xing.com/company/bitkom> 
<https://www.linkedin.com/company/bitkom-e-v-/> 
 
 
 
 
 
 
 
<https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/corona-warn-app/> 
 
 
 
 
 
 <https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/corona-warn-app/>  
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